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   Goya Ciudad

Hospital Regional Goya:
130.000 CONSULTAS Y 3.300 CIRUGÍAS ANUALES

El director del Hospital Regional Goya, Dr. Raúl Martínez, analizó la salud pública como 
parte de sus funciones y aclaró que el clima preelectoral que se vive en la provincia y la 
mala intención de algunos medios periodísticos de la localidad confunde a los ciudadanos. 
“Uno se da cuenta que no hay una crisis como algunos lo quieren pintar para llevar un par 
de votos más” fustigó.
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1867 – Se funda el Buenos Aires Football Club, el primer club de fútbol en Argentina.

1943 – Fallece el escritor y periodista porteño Enrique González Tuñón.

1952 – Nace la cantante de tangos bonaerense Adriana Varela.

  .

 

  .

https://es.wikipedia.org/wiki/1867
https://es.wikipedia.org/wiki/Buenos_Aires_Football_Club
https://es.wikipedia.org/wiki/1943
https://es.wikipedia.org/wiki/Enrique_Gonz%C3%A1lez_Tu%C3%B1%C3%B3n
https://es.wikipedia.org/wiki/1952
https://es.wikipedia.org/wiki/Adriana_Varela
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Hospital Regional Goya:

130.000 CONSULTAS Y 3.300 CIRUGÍAS ANUALES

El director del Hospital Regional Goya, Dr. Raúl Martínez, analizó la salud 
pública como parte de sus funciones y aclaró que el clima preelectoral que 
se vive en la provincia y la mala intención de algunos medios periodísticos 
de la localidad confunde a los ciudadanos. “Uno se da cuenta que no hay 
una crisis como algunos lo quieren pintar para llevar un par de votos más” 
fustigó.

“Voy   a   seguir   defendiendo   la   salud 
pública porque es el lugar donde me 
formé como médico”,  aseveró el  Dr. 
Raúl Martínez.
 
La   autoridad   sanitaria   destacó   la 
tarea   conjunta   para   continuar 
impulsando   la   salud   pública   en   la 
localidad   y   la   zona   y   ratificó   el 
compromiso   de   seguir   trabajando 
para   fortalecer   temáticas   que 
favorezcan   las   políticas   sanitarias, 
prestaciones   y   servicios   para   la 
comunidad.
 
COMPLEJIZAR  EL  HOSPITAL 
REGIONAL GOYA

El   director   del   Hospital   aseguró: 
“Nosotros venimos trabajando a diario 
para ir complejizando más cada día, 
tratar   de   depender   menos   de   los 
hospitales  de   la   ciudad  capital   que, 
en   algunos   aspectos,   tienen  mayor 
complejidad  que en  Goya.  Más  que 
nada   por   el   volumen   de   población, 
por el volumen de recursos humanos; 
entonces,   por   eso   hay   que   darle 
diferencias   estructurales,   pero 
nosotros   venimos   trabajando   hace 
muchísimos   años   para   darle  mayor 
capacidad   de   resolución   al  Hospital 
Regional,   para   hacer   menos 
derivaciones.   Esta   complejidad,   no 
solo   en   recursos   humanos   y   en 
tecnología, es fruto de la decisión del 
equipo  de  Goya  y   la  convicción  del 
gobierno   provincial   en   materia   de 
políticas públicas en salud”.
 
Las   130.000   consultas   en 
emergencias,   consultorio   externo   y 

atención primaria de la salud del año 
2024,   hablan   a   las   claras   de   este 
concepto. “Estamos hablando de más 
de 10.000 consultas mensuales y eso 
es  mucho para  un sistema como el 
nuestro”.
 
3.300 CIRUGÍAS AL AÑO

Hace un  tiempo se había  hecho en 
Goya una denuncia mediática referida 
a la suspensión de todas las cirugías 
programadas   en   el   hospital   “Camilo 
Muniagurria”,   debido   a   la   falta   de 
anestesistas   y   el   colapso   funcional 
del   sistema   de   salud   provincial   por 
falta   de   recursos   humanos   y 
planificación estructural.
 
Martínez   aclaró   este   tema 
argumentando que fue fogoneado por 
el clima preelectoral que se vive en la 
provincia   y   a   la   mala   intención   de 
algunos   medios   periodísticos   de   la 
localidad   de   confundir   a   los 
ciudadanos.
 
“El   hospital   nunca  estuvo  en   crisis, 
hemos   tenido   inconvenientes   sí   es 
cierto,   pero   cuando   se   tiene   un 
volumen   de   alrededor   de   3.300 
cirugías al año, uno se da cuenta que 
no   hay   una   crisis   como   algunos   lo 
quieren pintar  para   llevar  un par  de 
votos más” fustigó.
 
De esta manera reconoció que está 
bueno   poner   sobre   la   mesa   la 
discusión   de   la   salud   pública   como 
eje,   pero   no   convirtiéndola   en   un 
“toma y daca” electoral.
 
FIRMA DE CONVENIO

En  otra   parte   de   la   nota,   el   doctor 
Martínez   informó  que   la  universidad 
Fundación   Barceló   renovó   el 
convenio con el Hospital de Goya, a 
través del Ministerio de Salud Pública 
de   Corrientes,   para   que   alumnos 
avanzados y egresados de la 
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Fundación   Barceló   continúen 
haciendo   rotaciones   y   actividades 
prácticas en hospitales y centros de 
salud del interior provincial.
 
“Todo el año pasado y lo que va de 
este  año hemos  recibido y   tenemos 
actualmente alrededor de 20 alumnos 
del   último   año   de   Medicina   de 
Fundación   Barceló   con   sede   en 
Santo Tomé. Tenemos entre 15 y 20 
alumnos de la UNNE, ellos vienen a 
hacer la pasantía, se están formando 
dentro del hospital regional. Tenemos 
convenio  firmado con  la Universidad 
Nacional del Litoral, con alumnas de 
Fonoaudiología.   Hay   convenio 
firmado   con   la   Universidad   Cuenca 
del   Plata,   con   estudiantes   de 
Nutrición y Psicología, vienen a hacer 
sus prácticas en el Hospital Regional. 
Convenio con la Universidad Nacional 
de   Córdoba,   porque   tenemos 
alumnos de Goya que quieren venir a 
hacer sus prácticas a su ciudad natal, 
y con el ISG Instituto Superior Goya, 
así   que   también   somos   un   hospital 
escuela”.
 
COSTOS

El  funcionario de salud puso el   foco 
en la administración del nosocomio y 
analizó   la   actualización   del 
presupuesto para su funcionamiento, 
la  compra de  insumos médicos y  el 
ajuste feroz por la inflación.
 
Es   que   ante   un   incremento   de   la 
demanda y con insumos médicos que 
se   dispararon,   sostener   todos   los 
recursos   sanitarios   necesarios   para 
poder   afrontar   nuevos   ingresos,   no 
fue tarea sencilla, “pero lo hicimos”.
 
“El   año   2024   fue   muy   duro   para 
todos nosotros…, cómo hacemos 
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para   sostener   un   lugar   con   calidad 
cuando   los   insumos   se   saltaron   un 
1.000 %, y aun así lo hicimos, y fue 
muy   dificultoso   por   la   falta   de 
insumos importados, por ejemplo”.
 
INVERSIONES
Más   allá   de   eso   reconoció   que   se 
sigue  invirtiendo en salud pública “y 
eso nadie lo puede negar” espetó.
 
“En   este   momento   estamos 
refaccionando   cuatro   salas   de 
atención   primaria   y   tenemos   en 
carpeta la refacción de una salita en 
el   área   rural   de   Goya,   estamos 
trabajando   en   la   Terapia   Intensiva 
Neonatal,   construyendo   el   segundo 
hospital pediátrico de la provincia por 
decisión  del   gobernador   y  mediante 
conversaciones   con   el   Ministro   de 
Salud,   esto   es   decisión   política   de 
poner el dinero en una estructura de 
esta naturaleza”.
 
La   incorporación   de  RRHH  también 
está  en  carpeta,   como es   la  pronta 
contratación   de   profesionales 
médicos como neurólogos, pediatras.
 
“Voy  a   seguir   defendiendo   la   salud 
pública porque es el lugar donde me 
formé como médico y decidí poner mi 
ímpetu   de   trabajo.   La   voy   a   seguir 
defendiendo;   habrá   dificultades, 
seguro que sí, pero no la crisis que le 
quieren imponer a la gente. Nosotros 
no   miramos   para   otro   lado   ni 
escondemos  las  cosas.  Estamos  en 
la   resolución   de   los   inconvenientes, 
dando respuestas a las demandas de 
vecinos de Goya y la región que son 
atendidos en este nosocomio público” 
cerró.

INFORME DE BROMATOLOGÍA E HIGIENE
La Dirección de Bromatología e Higiene de la Municipalidad de Goya dio a 
conocer las actividades realizadas durante el pasado mes de abril.
Dentro de  las acciones desplegadas 
por   la   repartición   municipal   se 
encuentran   los   trámites 
administrativos   para   la   obtención   o 
renovación   de   la   Libreta   Sanitaria; 
desinfección,   fumigación; 
inspecciones   y   actas   a   comercios; 
dictado de cursos de manipulación de 
alimentos y control en FNS.
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En el detalle, Bromatología municipal 
consigna los siguientes datos:
 
Administración:
Renovación   de   Libretas   Sanitarias: 
191
Obtención   de   libretas   Sanitarias: 
137                                  
Duplicado de Libretas Sanitarias : 00
Expedientes Contestados : 02
Expte por habilitación comercial: 34
             
Departamento de Zoonosis
Desinfección de Vehículos: 27 
•          Remises:  26 
•          Taxis: 01 
Fumigación de entes: 01
•          Guardería “Chamiguito”
Desinfección   de   bultos   prov.   del 
exterior: 01
•          Proveniente de Alemania
Inspecciones por denuncia  (tenencia 
de aves de corral): 01 
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Departamento de Inspecciones:
 Actas   de   Inspección   y  Expedientes 
de Habilitación: 73
 Actas   de   Inspección   elevadas   al 
Tribunal de Faltas: 01 
 Carnets   de   M.   A   (Manipulación 
Alimentos): 116 
 Actas   Feria   Franca   y   Agricultura 
Familiar: 06
Actas de Decomiso: 00
Actas Anuladas: 00
               
 
             
Otras tareas realizadas:
Dictado del Curso de Manipulador de 
Alimentos.  
Inspecciones en la fiesta nacional del 
Surubí.     
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

LIGA PRE FEDERAL FORMATIVAS
Este fin  de semana Goya será escenario  de los juegos de las diferentes 
categorías formativas de básquetbol masculino y femenino.

Los partidos se jugarán el sábado en 
los  estadios  de   los  clubes  Juventud 
Unida y Unión.
 
MASCULINO
En   Juventud   Unida   se   disputará   la 
fecha 11 de las categorías U 17 y U 
15, Masculino.
La   programación   en   estas 
divisionales se jugará, a las 9,30 la U 
17  y  a  partir  de   las  10,30   la  U 15, 
entre los equipos de Unión y Football 
de la ciudad de Esquina.
 

En   Unión,   la   “Catedral   del 
Básquetbol”,   jugarán   las   categorías 
U13; U 11 y U 21,   fecha 11,  según 
este detalle:
9 horas: U 13
12,15 horas: U 11
14 horas: U 21.
En todos los casos, entre el dueño de 
casa y Football de Esquina.
 
FEMENINO
En   femenino,   en   la   “Catedral   del 
Básquetbol” se disputará el triangular 
final en U 11 donde intervienen Unión 
y Sportiva de Esquina a partir de las 
10,30 horas.
 
Cerrará   la   jornada   deportiva   del 
sábado, en cancha de Unión, la U 17 
con   esta   programación:
19   horas:   San   Martín   de   Curuzú 
Cuatiá vs AMAD de Goya.
20   horas:   Unión   vs   Deportivo 
Recreativo de Curuzú Cuatiá.
 
Un sábado para vivir el básquetbol en 
nuestra   ciudad   acompañando   a   las 
formativas  en  su  participación  de   la 
Liga Pre Federal.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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CIRCUITO CORRENTINO DE RUNNING
Goya será sede de la segunda fecha del certamen correntino de running con 
la 9ª Edición de la Otoño Trail Run.

La prueba se correrá durante los días 
sábado 17 y domingo 18. El sábado 
la destinada a niños de 6 a 13 años, 
en   el   predio   Costa   Surubí,   y   el 
domingo  18,   en  el  Parque  Acuático 
Goya la categoría Mayores.
 
El   entrenador   Fernando   López 
Torres,   de   Modo   Runner   Team, 
organizador de la aventura en nuestra 
ciudad, reconoció y agradeció el total 
apoyo   recibido  por   la  Municipalidad, 
desde   la   Dirección   de   Deportes   y 
varias   áreas   que   colaboran   en   la 
logística para esta competencia.
En   declaraciones   radiales   López 
Torres   además   destacó   el   logro 
obtenido en pista por parte de Sergio 
Pérez, en el Gran Prix del Mercosur, 
en Concepción del Uruguay. A la vez, 
aguardando   con   expectativas   que 
revalide su condición de carrerista el 
domingo en la distancia de los 10 K, 
anticipando así que estará corriendo 
en la Otoño Trail.
 
Otro dato aportado por el coach es la 
oferta  de  un   recorrido   turístico  para 
los   corredores   el   próximo   fin   de 
semana,   agradeciendo   a   la 
Secretaría de Turismo y los guías por 
este servicio.

 
“Estamos   en   la   etapa   final   de   la 
organización,   mantenemos 
seguidamente las reuniones con este 
gran  equipo  para  mejorar   la  calidad 
de nuestra aventura, la 9ª edición de 
la Otoño Trail Run. Hay 320 inscriptos 
confirmados,   más   de   500 
preinscriptos, y para la carrera de los 
chicos,   más   de   80   inscriptos.   Nos 
pone   contento   la   convocatoria, 
realmente   explotó   la   dimensión   de 
nuestra   carrera,   estamos   pensando 
cerrar   este   domingo   el   periodo   de 
inscripción   para   una   mejor 
organización”.
                                                             
                            
“Tenemos   confirmada   la   presencia 
para esta 9ª Otoño Trail  Run de 20 
atletas de élite, de primer nivel de la 
región,   Misiones,   Corrientes,   Bella 
Vista,   Monte   Caseros,   como   los 
nuestros, que podemos mencionar a 
Sergio Pérez, Estefanía Mischeruck y 
otros que vienen ganando su lugar”.
 
“Nuestro cupo establecido para esta 
edición,  dada  la demanda e  interés, 
es de 400 corredores, para brindar la 
mejor   atención;   agradeciendo   a   la 
Municipalidad   por   facilitarnos   el 
espacio   del   Parque   Acuático,   con 
amplios lugares para estacionar, para 
acampar los atletas”.
 
El   cronograma   establecido   para   el 
sábado 16 es el siguiente:
16 a 20 horas: acreditaciones para la 
Otoño Trail, en Costa Surubí.
16   a   17   horas:   inscripción   de 
categoría niños.
17,15 horas: inicio de la prueba para 
niños, en tres distancias de acuerdo a 
sus   edades   (300  metros,   de   4   a   7 
años; 800 metros, de 8 a 10 años; y 
1.200 metros, de 11 a 13 años)
20 horas: cierre y premiación de  los 
chicos. Finalización acreditación para 
el domingo.
 
Para   el   sábado,   articulado   con   la 
Secretaría de Turismo, está previsto 
un servicio de City Tour y Bici  Tour 
para   recorrer   los   lugares 
emblemáticos de nuestra ciudad, y un 
paseo en Kayak por  la Reserva Isla 
Las Damas. Aunque con una 



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

bonificación,   este   paseo   guiado   es 
con costo.
 
El traslado de atletas y colaboradores 
que no cuenten con movilidad se fijó 
un servicio para el  domingo a  las 6 
horas, frente a la Catedral.
 
A   las   7   y   hasta   las   8   horas   es   la 
acreditación   en   el   Parque  Acuático, 
“para cargar y procesar los datos en 
el CRC System y largar a las 9 horas, 
todas   las   distancias   juntas”,   explicó 
López Torres.
Alrededor   de   las   13   horas   será   la 
premiación   y   conclusión   de   la   9ª 
edición de la Otoño Trail Run.
 
Fernando   López   Torres   mencionó: 
“Siempre   contamos   con   el   apoyo   y 
acompañamiento de la Municipalidad, 
de la Dirección de Deportes, que está 
involucrada en la carrera de niños; y 
todas   las   áreas   municipales   que 
despliegan   su   accionar   para   la 
logística.   Nuestro   agradecimiento   a 
Mariano   Hormaechea   y   a   todo   el 
equipo municipal”.
 
Consultado   sobre   la   presencia   y 
participación  de  Sergio  Pérez   en   el 
Gran   Prix   del   Mercosur,   comentó: 
“Fue a probar en la distancia de 
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medio fondo, dando un batacazo con 
el   segundo   puesto,   logrando   la 
medalla de plata. El año pasado logró 
la dorada en los 10 k”.
 
“Según   él   (Sergio),   desde   su 
adolescencia  no  participaba en  esta 
prueba,   cuando   entrenaba   en   el 
CENARD. Es el resultado de todo el 
sacrificio para entrenar, son los frutos 
recogidos”.
 
“Para   el   domingo,   en   el   cierre   del 
evento,   tenemos   muchas 
expectativas porque participará de su 
“especialidad”, carrera de calle en los 
10K,   siendo   el   actual   campeón 
argentino, compitiendo con atletas de 
elite   de   Chile,   Paraguay,   Uruguay, 
Brasil y Argentina. Esperamos que le 
vaya   bien,   está   contento   con   esta 
medalla,  pero siempre se exige a  ir 
por más”.
 
Pérez   es   el   último   ganador   del 
Circuito Correntino en los 21 k y será 
parte   de   la   9ª   edición   de   esta 
aventura prevista para el venidero fin 
de semana.
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya

Ariel Mora

EXITOSA  PRESENTACIÓN  GOYANA  EN  EL 
REGIONAL  DE  LEVANTAMIENTO  DE  PESAS  EN 
FEDERACION (ENTRE RIOS)

En diálogo con Radio Ciudad 88.3, 
el profesor Ariel Mora, expresó  “el 
levantamiento  de  pesas  es 
considerada  un  deporte,  al  ser 
olímpico es categorizada como tal, 

conocida  como  Halterofilia  viene 
de  una  clasificación  de  deportes 
madres,  junto  al  atletismo  y  la 
gimnasia,  conforman  los  tres 
deportes  madres,  son  los  aliados 
indispensables  para  el  desarrollo 
de  la  educación  física  de  otros 
deportes  en  conjunto,  sirve  para 
muchísimos  otros  deportes.  Por 
eso,  es  uno de los  deportes  más 
estudiados por la ciencia también”.

Reseñó   además   acerca   de   torneos 
recientemente   asistidos,   “el 
calendario anual de competencias se 
abrió,   concurrimos   en   la   primera 
competencia   del   semillero,   somos 
una   escuela   municipal   pesistica 
deportiva que captamos a chicos por 
diversos   clubes,   Implementamos   un 
sistema de captación guiándonos por 
una escuela cubana, una escuela 
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colombiana,  una de estados unidos, 
Bulgaria,   Rusia   España   están 
realizando   lo  mismo desde décadas 
atrás, dimos el paso contando con la 
mano y apoyo de  la asociación civil 
correntina de pesas, la selección”.
Además agregó: “La primera fecha se 
realizó   en   Federación   (Entre   Ríos), 
concurrimos   con   17   chicos   que 
terminaron   con   medallas   y 
reconocimiento,   destacando   a   la 
ciudad   de   Goya   con   estos 
resultados”.

Destacó la importancia de los medios 
de   comunicación   en   la 
concientización   a   la   población   del 
alcance   de   este   proyecto   a   largo 
plazo, alcanzando resultados para la 
formación   de   alto   rendimiento,  más 
allá   que   continúen,   saldrán   a   la 
sociedad con una  formación  integral 
no solo deportiva sino también social 
con   valores   que   le   durarán   durante 
todo su paso terrenal en este mundo.

“Este proyecto tiene más de 7 años, 
es fruto de una rigurosa preselección 
y captación de valores, contando con 
la   colaboración   de   las   escuelas 
primarias   y   de   sus   profesores   de 
educación   física   en   este   proceso. 
Este trabajo está consolidado, junto a 
la   colaboración   de   los   profesores 
Matías Alegre y Romina Benítez, con 
más de un año y medio de trabajo”, 
subrayó Ariel Mora.

Asimismo,   resaltó   que   la   selección 
Goyana   es   la   única   del   país,   que 
llevara   adelante   un   programa   de 
control de crecimiento y observación 
por   un   especialista   de   alto 
rendimiento,   esto   ya   se   realiza   en 
otros países.

“Somos el semillero más poblado del 
interior  de Corrientes,  con un año y 
medio   de   trabajo,   apuntando   a   los 
juegos correntinos para luego viajar a 
los   Juegos  Nacionales  Evita,   donde 
en   la  edición  anterior   participaron  4 
chicos   de   la   ciudad,   junto   a   dos 
chicos de Santa Lucía”, expresó.

“Es importante en este trabajo contar 
con el apoyo de padres y tutores, ya 
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que   retener   al   joven   es   una   tarea 
titánica,  allí   radica  la  importancia de 
los   padres,   quienes   confían   en   el 
proyecto. El trabajo de entrenamiento 
es   planificado,   buscando   aumentar 
fuerza y velocidad, en forma gradual 
acorde   a   su   edad,   protegiéndolo. 
Estadísticamente   este   deporte,   es 
menos   lesivo   que   tiene   el   mundo 
deportivo, es importante la charla de 
concientización con los chicos antes, 
durante y después de la práctica”, dijo 
Mora.

En esta competencia de Federación, 
Goya,   fue   la   delegación   más 
numerosa   que   participó, 
destacándose   por   su   presentación 
uniformada   y   por   la   disciplina 
demostrada,   permitiendo   alcanzar 
una importante cantidad de logros.

Aclaró, Mora acerca de  la diferencia 
entre   levantamiento   olímpico   de 
pesas   y   fisicoculturismo,   dijo   “se 
confunde  bastante,   donde  pesas  es 
un   deporte   de   marcas   y   el 
fisicoculturismo   es   un   deporte   de 
apreciación   como   la   gimnasia   que 
busca  la  estética,  aquí  en pesas se 
busca   la   funcionalidad,   por   último 
dijo, lo que si en pesas, sobretodo en 
categorías menores donde se trabaja, 
la   estética   viene   como   efecto 
secundario del rendimiento”.

Antes   de   finalizar,   agradeció   a   las 
distintas  empresas,  profesionales  de 
la  ciudad quienes brindan un apoyo 
incondicional,   como   también   a   la 
Dirección   de   Deportes   de   la 
Municipalidad   de   Goya   para   la 
obtención de logros deportivos, como 
el   trabajo   de   los   padres   en   la 
concientización   de   valores   para   un 
mejor desempeño en lo deportivo, en 
el rendimiento escolar como también 
en lo social.

La   próxima   convocatoria   deportiva 
será el   31 de Mayo, Regional en la 
Capital Correntina, con equipos de la 
provincia   de   Corrientes,   Chaco   y 
Misiones,   donde   esperamos   tener 
una buena performance deportiva.
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CONSTRUYENDO PUENTES PARA LA SALUD Y LA 
INCLUSIÓN 
Este  viernes,  el  subsecretario  de 
APS  Municipal,  doctor  Emilio 
Martínez, mantuvo una reunión de 
trabajo  con  autoridades  del 
Servicio  Penitenciario  Provincial 
para acercar servicios en salud en 
estos espacios de reclusión. 
 
“Hoy compartimos una reunión entre 
Atención Primaria de  la  Salud de  la 
Municipalidad de Goya y el  Servicio 
Penitenciario   Provincial.   Acordamos 
líneas de trabajo conjunto orientadas 
a   la   prevención   de   enfermedades 
dentro   de   los   establecimientos 
penitenciarios”.
 
“Creemos firmemente que la salud es 
un derecho que debe llegar a todos, 
sin  excepción.  Estas   futuras  charlas 
de prevención serán una oportunidad 

para   informar,   cuidar   y   acompañar 
también   a   quienes   cumplen 
condenas”.

Seguimos   trabajando   por   una 
comunidad más saludable, equitativa 
e inclusiva” dijo.

SE  SUSPENDE  LA  ACTIVIDAD  “JUGUEMOS  EN 
EQUIPO” POR CUESTIONES CLIMÁTICAS 

Desde  la  Dirección  de 
Fortalecimiento  Familiar  informan 
que,  debido  a  las  recientes 

inclemencias  del  tiempo  y  al 
estado actual del espacio donde se 
iba  a  realizar  la  actividad,  se 
suspende el evento “Juguemos en 
Equipo” previsto para este sábado 
10 de mayo.
La  jornada estaba  programada para 
las   16   horas   en   la   plazoleta   Laura 
Albarracín del barrio Sarmiento, pero 
ante   las   condiciones   climáticas 
adversas   y   con   el   objetivo   de 
resguardar la seguridad y comodidad 
de   los   participantes,   se   resolvió 
reprogramar   la   actividad   para   el 
próximo  sábado  17  de  mayo,   en  el 
mismo horario y lugar.

Se invita a la comunidad a sumarse a 
la   propuesta   en   su   nueva   fecha, 
esperando   que   el   clima   acompañe 
para disfrutar de una tarde recreativa 
destinada a toda la familia.
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DETENIDO EN FLAGRANCIA POR ARREBATADOR 

Personal  de  la  Cría  1ra  de  Goya, 
detuvo en flagrancia a una persona 
mayor  de  edad,  cuando  arrebató 
un  teléfono  celular  a  una 
estudiante.
 

En  la  mañana del   viernes,  mientras 
los  policías  de   la  Comisaría  1ra  de 
Goya,   se   encontraban   de   recorrida 
por   la   zona   céntrica   de   la   ciudad, 
fueron   alertados   por   una   estudiante 
universitaria,   que   le   habían 
arrebatado su teléfono celular, en las 
calles Corrientes y Berón de Astrada, 
cuando salía de la facultad.
 
Con   la   descripción   del   sujeto   y   las 
indicaciones   de   unos   vecinos   que 
vieron   el   hecho,   los   uniformados 
iniciaron la persecución, del sujeto, el 
que   fue   aprehendido   unas   cuadras 
más   adelante   mientras   se   estaba 
escapando.
 
El sospechoso fue identificado como 
de apellido PERICHON, de 32 años.
 
Por orden de la Fiscalía en turno, la 
persona quedó aprehendida mientras 
que  el   teléfono   fue   entregado  a   su 
propietaria.

Domingo 17 horas

KARAOKE SOLIDARIO EN LA ESTACIÓN DE LOS 
NIÑOS:  MÚSICA,  CANTO  Y  AYUDA  PARA  LA 
FUNDACIÓN BRILLA MUJER

A las 17:00 en la Estación de los 
Niños (ex Ferrocarril)  se llevará a 
cabo  un  evento  muy  especial:  el 
Karaoke  Solidario  organizado  por 
el  taller  de  canto  de  la  Escuela 
Municipal de Música, a cargo de la 
profesora Érica Sosa, en beneficio 
de la Fundación Oncológica Brilla 
Mujer.  Con  la  consigna  “música 
para compartir, no para competir”, 
la  actividad  propone  una  tarde 
distendida donde la única entrada 
será  un  alimento  no  perecedero, 
destinado  a  las  familias  y 
pacientes  que  atraviesan 
tratamientos oncológicos.

La idea surgió de manera espontánea 
durante las clases. “Siempre soy yo el 
canal, pero son los alumnos los que 
vienen   con   propuestas   nuevas: 
“Profe, ¿y si sumamos esta actividad 
a la agenda?”, “¿Y si probamos con 
este   otro   formato?”.   Fue   entonces 
que,   motivados   por   el   deseo   de 
ayudar, plantearon un karaoke con 
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fines solidarios”, relató Sosa en Radio 
Ciudad 88.3.
Para   la   docente,   ver   cómo   sus 
estudiantes   se   involucran   en   la 
organización de principio a fin es tan 
gratificante como escucharlos cantar. 
“Me sorprendió la iniciativa porque no 
solo   buscaban   compartir   la  música, 
sino sumar un granito de arena para 
alguien que lo necesita”, agregó.

¿CÓMO SERÁ LA DINÁMICA?

Karaoke   abierto: Además   de   los 
alumnos del taller, el micrófono estará 
disponible para cualquier vecino que 
quiera subir al escenario. “La idea es 
que cada uno  traiga  su  canción,  se 
suba   al   ex   Ferrocarril   y   cante 
libremente; llevar el mate, la silleta y 
pasar   un   buen   rato”,   invitó   la 
profesora.

Donación   de   alimentos: Cada 
asistente deberá aportar  un paquete 
de   alimento   no   perecedero.   “Esa 
mercadería   la   destinaremos   a  Brilla 
Mujer,   que,   además   de   acompañar 
tratamientos   oncológicos,   reparte 
bolsas de mercadería entre pacientes 
y sus familias”, explicó Sosa.

Peluquería   solidaria: Un   equipo   de 
peluqueros instalará un stand junto al 
escenario para recibir donaciones de 
cabello.   “Con   esos   mechoncitos 
confeccionan   pelucas   para   quienes 
perdieron   su   cabello   durante   la 
quimioterapia;  es  un  gesto  pequeño 
que hace una gran diferencia”, resaltó 
la profesora.

Rifa   benéfica: Previamente,   los 
alumnos   organizaron   una   rifa   con 
premios donados por emprendedores 
locales.   “En   una  mañana   vendimos 
todos   los   números   y   el   mismo 
domingo tendremos sorteos sorpresa 
complementarios, además de la feria 
de platos caseros  (pastafrola,  chipa, 
pororó)   cuyas   ventas   reforzarán   el 
fondo de la escuela.”

LOGÍSTICA Y ACOMPAÑAMIENTO 
INSTITUCIONAL

Para   montar   el   escenario   en   la 
Estación  de   los  Niños  es  necesario 
coordinar permisos con la Secretaría 
de   Gobierno   y   la   Dirección   de 
Cultura.   “Nos   orientaron   sobre   los 
trámites;   el   espacio   exige   permisos 
especiales, electricidad, sonido y una 
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pantalla para proyectar las letras. Es 
un   trabajo   de   hormiga”,   reconoció 
Sosa.

Asimismo destacó la colaboración de 
sus   colegas:   “Los   profesores   y 
nuestros   directores   se   prenden   en 
cada   detalle,   incluso   sacrifican   el 
asado familiar un domingo por llevar 
equipos o montar bancos. Eso habla 
del compromiso que tenemos con la 
comunidad”.

FUNDACION BRILLA MUJER

La Fundación Oncológica Brilla Mujer 
no   solo   acompaña   a   pacientes   con 
tratamientos   médicos,   sino   que 
trabaja en  la confección de pelucas, 
cortinas de privacidad en centros de 
salud y brinda contención emocional. 
Sosa   comentó:   “Yo   desconocía   la 
magnitud  de   su   trabajo  hasta  estas 
semanas   de   organización. 
Conocimos las necesidades reales de 
quienes   atraviesan   un   tratamiento 
oncológico y quisimos aportar nuestro 
grano de arena”.

UN SEMILLERO DE TALENTOS

El   taller   de   canto,   pasó   de   contar 
principalmente   con   adultos   a   recibir 
alumnos   de   8   hasta   casi   80   años. 
“Somos   muchos   más   que   el   año 
pasado;   el   semillero   está   brotando 
por   todos   lados.   Tener   un   abanico 
etario   tan   variado   enriquece   la 
experiencia”, celebró Sosa.

Pensando   en   futuro,   la   profesora 
adelantó: “Estamos trabajando en un 
musical   infantil   y   otras   propuestas 
que todavía no puedo revelar. La vara 
quedó alta tras la experiencia del año 
pasado:   este   año   vienen   con   la 
intención  de   ‘bajarse  un  helicóptero’ 
para cantar”.

Para ella,  la música es un medio de 
comunicación:   “No   se   trata   solo   de 
técnica  y  afinación,  sino de sentir   y 
transmitir   el   mensaje.   Cuando 
realmente   comunicamos,   jugamos 
con   la   expresión   y   nos   vinculamos 
con el público”.

INVITACIÓN  ABIERTA  A  TODO 
GOYA

El Karaoke Solidario promete no solo 
diversión   y   encuentro:   es   una 
oportunidad para reafirmar el sentido 
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de   comunidad   y   ayudar   a   quienes 
más   lo   necesitan.   En   palabras   de 
Érica   Sosa:   “El   domingo   vamos   a 
divertirnos,   bailar,   cantar   y,   sobre 
todo,   brindar   esperanza   a   quienes 
luchan contra el cáncer”.
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No   faltes: domingo  11   de  mayo,   17 
hs.,  Estación de  los  Niños.  Lleva  tu 
alimento no perecedero, tu voz y tus 
ganas  de   colaborar.   ¡Te  esperamos 
para cantar y ayudar a Brilla Mujer a 
seguir brillando!

GREGORIO ESPÍNDOLA: "VAMOS A DARLE UNA 
ALEGRÍA A LA GENTE EN EL ÚLTIMO PARTIDO 
EN CASA"
 
El ala pívot goyano, remarcó la importancia de cerrar la fase regular con una 
victoria de local ante Cultural de Santa Sylvina. 

Este viernes por la noche, el Gigante 
del  Nordeste  se vestirá  de gala  por 
última   vez   en   la   fase   regular   de   la 
Liga   Federal   de   Básquet   cuando 
reciba   por   la   fecha   17   de   la 
Conferencia  Norte  B   el   juego   entre 
AMAD y Deportivo Cultural de Santa 
Sylvina desde las 22 horas. 
 
En este sentido, Gregorio Espíndola, 
ala pívot del Tren Verde remarcó que 
"sabemos   que   fue   una   temporada 
complicada, que la segunda vuelta se 
nos   hizo   todo   cuesta   arriba, 
perdiendo   en   casa   partidos   claves 
pero vamos a intentar cerrar con una 
victoria el último partido en Goya con 
nuestra   gente   y   soñar   con   la 
clasificación   en   la   última   fecha   en 
Charata" y agregó "sabemos que fácil 
no es, no pudimos ganar tampoco de 

visitantes   aun   pero   vamos   a   dejar 
todo por  el  club y  por   la  gente que 
siempre apoyó".
 
Consultado   sobre   la   temporada,   el 
interno goyano resalta que "sin dudas 
fue la competencia más difícil, por los 
viajes,   el   poco   tiempo  de  descanso 
entre   partidos.   No   es   excusa, 
nosotros siempre buscamos tirar para 
adelante   pero   hubo   juegos   que 
lamentablemente se nos cerró el aro 
o  no pudimos encontrar   la  vuelta  al 
partido y dejamos puntos que hoy nos 
hubieran   permitido   llegar   con   más 
aire a la definición. Pero el deporte es 
así,   no   queda   otra   que   seguir 
laburando".
 
Por   último,   deja   un  mensaje   a   los 
hinchas   goyanos:   "nada   más   que 
agradecer a todos los que estos tres 
meses vinieron a la cancha a alentar 
y   apoyar   al   equipo.   El   aliento   del 
hincha   goyano   nos   hace   sentir 
orgullosos y ojalá podamos darle una 
última alegría y soñar entre todos con 
obtener la clasificación".
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


